
PROCÈS VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DU BATEAU-BLANC 
RÉUNION TENUE LE MARDI 10 SEPTEMBRE 2024 À 19H00 À L’ÉCOLE DU 
BATEAU-BLANC. 
 
Étaient présents : 
Cédric Laquerre     
Isabelle Bouchard    
Claudie Lemelin   
Josianne Matte    
Guylaine Rivard 
Nathalie Montminy 
Katy Grandbois 
Sindy Petitclerc 
Dominique Hardy 
Marc-André Demers 
 
 
1. Accueil et mot de bienvenue : 
            La direction nous souhaite la bienvenue. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  

La direction fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Adopté par : Dominique Hardy et Cédric Laquerre  

 
Résolution : #CE-1/2024-2025 
 
 

3-4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :  
La direction fait la lecture du procès-verbal. 
 
Adopté par :  Isabelle Bouchard et Cédric Laquerre 
 
Résolution : #CE-2/2024-2025 

 
 
5.  Période de questions pour le public : 

Aucun public 
 
 

6. Nomination des membres de l’exécutif : 
Cédric Laquerre propose Katy Grandbois comme présidente, elle accepte. 
 
Katy Grandbois propose Cédric Laquerre comme vice-président, il accepte. 
 
Katy Grandbois propose Dominique Hardy comme secrétaire, elle accepte. 
 
Résolution : #CE-3/2024-2025 
 

 



7. Nomination des membres de la communauté : 
 

Katy communiquera avec Sandra Mongeau pour connaître son intérêt à revenir siéger sur 
le conseil.  Pour le membre de St-Thuribe des recherches seront faites. 

 
  
8.        Coordonnées des membres du conseil : 

 
            Un groupe courriel sera fait. 

 
 

9. Plan d’action du C.E. 2024-2025 - adoption : 
 

Approuvé par :  Claudie Lemelin et Nathalie Montminy 
 
 Résolution : #CE-4/2024-2025 
 
 
10. Dénonciations d’intérêts : 
 Les formulaires sont signés par les membres. 

 
 

11. Activités et sorties qui modifient l’horaire régulier - approbation : 
Présentation des activités (voir annexe). Une sortie par le service de garde est ajoutée : 
vendredi 20 septembre au Marais Provencher de Neuville.  2$ par enfant plus l’autobus. 

 
Approuvées par : Nathalie Montminy et Isabelle Bouchard 
 
Résolution : #CE-5/2024-2025 

 
12. Informations : 
  

- De la présidente :  
Katy nous souhaite bonne rentrée 
 

- De la direction :  
La direction parle des projets à venir. 

 
- Du personnel de l’école :  

C’est la rentrée, l’école fraichement peinturée est très belle! 
 

- De la responsable du service de garde :   
Plus de groupes cette année (5) 107 élèves sur 114 dinent habituellement au sdg. 
Il y a 6 éducatrices : Fanny, Johanne, Odette, Monia, Sylvie et Aurélie. 
 

- Du comité de parents : 
Aucune réunion 
 
 
 

  
                    
 



13. Divers :  
  
 13.1 : Approbation du rapport annuel 2023-2024 avec les données ajoutées de juin 2024. 
 
  Adopté par : Dominique Hardy et Guylaine Rivard. 

 
 
14.  Levée de l’assemblée :  
 
 Approuvée par : Katy Grandbois et Nathalie Montminy 
 

Il est _____20h59_____ 
 
Résolution : #CE-7/2024-2025 
 
 

            ____________________________ 
 Katy Grandbois, présidente du conseil d’établissement 2024-2025 

 
 
 

            ____________________________ 
 Josianne Matte, directrice 

 


